



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
22 NOV 2021	
Recibido.....	10.30.....Hs.
Exp. N°.....	45797.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuántas alumnas y alumnos dejaron las escuelas santafesinas entre los años 2020 y 2021 teniendo en cuenta que el ex Ministro de Educación de la Nación, Nicolás Trotta, había dicho que se trataba de 36 mil chicas y chicos y, por otro lado, que se especifiquen los programas que se pondrán en marcha para que regresen a los establecimientos educativos durante 2022.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor Presidente:

En agosto de 2021, la ministra de Educación de la Provincia de Santa Fe, Adriana Cantero, afirmó que se estaba trabajando “para hacer foco en los aprendizajes sustantivos que hay que asegurar en esta mitad del año, fortaleciendo la cursada con más tutorías, más jornadas de enriquecimiento para los aprendizajes de la secundaria y el seguimiento de los alumnos que están por egresar”.

Por aquellos días, el entonces ministro de Educación nacional, Nicolás Trotta, afirmó que en Santa Fe hubo 36 mil alumnos que se desvincularon de la escuela a partir de la pandemia.

Al respecto, Cantero sostuvo que “no hubo deserciones, sino un debilitamiento del vínculo pedagógico. El número se aporta desde la evaluación del año pasado en pleno aislamiento y tiene que ver con los chicos que generan un vínculo más intermitente”.

La ministra agregó que el Ministerio de Educación no tiene registrado “abandono en la escuela, de hecho este año en la matrícula hubo un incremento. De todos modos, sabemos que hay que trabajar mucho para que ese vínculo sea sostenido y permanente, y todos los aprendizajes sean de calidad para todos”.

El 24 de enero de 2020, el Ministerio de Educación había informado que en el año 2018, entre 7º grado y 1º año, abandonaron la escuela alrededor de 8 mil chicos.

Asimismo, también se mostraron inquietos por la caída en el ingreso a sala de cuatro, que representa más de mil niños que no se pudieron incorporar al sistema.

Es fundamental saber, a partir del seguimiento del Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe, cuántas chicas y chicos abandonaron las escuelas en los dos últimos años, 2020 y 2021.

Y en forma paralela, conocer cuáles serán los planes que se ejecutarán para revertir la situación.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina